

[Accueil \(http://www.lameuse.be\)](http://www.lameuse.be) >

[Faits divers \(/272/sections/faits-divers\)](/272/sections/faits-divers)

Dour: un combi de policiers fait des tonneaux et termine sa course sur le flanc



Par H.W.

| Publié le 31/08/2020 à 15:48

Ce lundi après-midi, un véhicule de police et une voiture sont entrés en collision au carrefour entre la rue Emile Cornez et rue des Canadiens. Le combi de police a fait des tonneaux avant de terminer sur le flanc. Trois personnes ont été blessées, dont les deux policiers qui répondaient à un appel d'urgence.

C'est au croisement entre la rue Emile Cornez et la rue des Canadiens à Dour qu'un accident s'est produit ce lundi après-midi. Deux véhicules sont impliqués dans la collision, dont un combi de police. Avec le choc, la voiture de police a fait plusieurs tonneaux avant de terminer sa course sur le flanc.



« L'accident s'est produit dans le cadre d'une intervention urgente, les policiers allaient sur place. L'autre véhicule n'a rien à voir avec l'intervention », précise le chef de corps de la police des Hauts-Pays, Patrice Degobert.

3 blessés

« Grâce à leurs moyens de protection comme leur ceinture et leur gilet pare-balles, les deux policiers ne semblent, a priori, souffrir que de blessures légères. Ils ont été envoyés à l'hôpital par ambulance », ajoute le chef de corps. La troisième victime, présente dans l'autre véhicule, semblait également ne pas souffrir de graves blessures. « Il est en train d'être examiné », précisait encore Patrice Degobert.



D.R.





D.R.



La police des Hauts-Pays était présente sur place ainsi que les pompiers de Dour. L'ambulance de Quiévrain est venue en renfort. Les véhicules ont quant à eux été pris en charge par le dépanneur Pascal Boucq.



Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) :[Dour \(Hainaut\)](#),
[\(/2088/locations/dour-hainaut\)](#), [Quiévrain \(Hainaut\)](#),
[\(/1137/locations/quievrain-hainaut\)](#)